

Jueves 13 de julio de 2017

UDEG

Capacitan en problemas de salud mental

LILIANA RAZO

En los últimos meses en algunos planteles de nivel medio superior de la Universidad de Guadalajara (UdeG) se han detectado seis casos de problemas mentales en los estudiantes.

Por ello, la institución solicitó al Instituto Jalisciense de Salud Mental (Salme) una capacitación para 160 personas, entre orientadores educativos y alumnos de Psicología del Centro Universitario de Ciencias de la Salud (CUCS) para a contención de los casos. “Nosotros buscamos a los expertos. Se elaboró un proyecto que se llama Cuidándote” que se dio en la sinergia con varias instancias universitarias y el Salme, detalló el coordinador de Seguridad Universitaria, Montalberti Serrano Cervantes.

Los seis casos son jóvenes de preparatoria con problemas de conducta y agresiones.